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Beratungsfolge 
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1 x Ausschuss für Soziales, Sport und Kultur 19.03.2024 

2  Bildungsausschuss  

3  Ausschuss für Umwelt und Verkehr  

4  Ausschuss für Stadtentwicklung und Bauwesen  

5  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus, öffentliche Sicherheit 

und Digitalisierung 

 

6  Hauptausschuss  

7  Stadtvertretung  

 
 

 nachrichtlich: Junger Rat 

 
 

Schluss- und Mitzeichnungen 

gez. Th. Haß gez. Hansen   

Bürgermeister Büroleiterin Amtsleitung Sachbearbeitung 

 
1. TOP:  

 

Antrag der SPD-Fraktion vom 10.03.2024 

hier: Runder Tisch Breitensport 

 

 

 

 

 

2. Sachstand: 
 

Der Antrag der SPD-Fraktion vom 10.03.2024 zum Thema „Runder Tisch Breitensport“ wird mit 
der Bitte um Beratung zur Kenntnis gegeben. 
 

- Ende der Sachstandsmitteilung - 
 



 

 

 

 

Stadt Schwentinental                       

Ausschuss für Soziales, Sport und Kultur                                                                                                               

Herrn Vorsitzenden Yavuz Yilmaz                                                                                                                          

c/c Herrn Bürgermeister Thomas Hass 

Rathaus                                                                                                                                     10.März 2024 

 

 

 

Sitzung des Ausschusses für Soziales, Sport und Kultur am 19.3.2024 

Tagesordnungspunkt „Runder Tisch Breitensport“ 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, liebe Kolleginnen und Kollegen! 

Der Vereinssport hat in unserer Gesellschaft eine große Bedeutung, gesundheitspolitisch wie 

gesellschaftlich. In der Vergangenheit kam es zu kritischen Tönen gegenüber Politik und Verwaltung, 

insbesondere seitens der beiden großen Vereine als Träger von Angeboten des sogenannten 

Breitensports.  

Andererseits sehen wir als SPD-Fraktion es nach wie vor als notwendig an, dem Sport eine wichtige 

Rolle in unserer Stadt einzuräumen. Jedoch könnte unserer Auffassung nach ein verbesserter, weil 

regelmäßiger Austausch zwischen den Vereinen, der Selbstverwaltung und der Verwaltung dazu 

beitragen, Irritationen von vornherein zu vermeiden, gegenseitiges Verständnis für die jeweiligen 

Belange und Probleme zu fördern, Bedarfe zu ermitteln und zu klären und somit die Sportpolitik auf 

eine breitere Basis zu stellen. 

Die SPD-Fraktion beantragt deshalb die Einrichtung eines „Runden Tisches Breitensport“. 

Dieser soll sich zusammensetzen aus:  

Je einem Vertreter der Faktionen sowie der FDP. 

Je zwei Vertretern der Breitensportvereine RTSV und TSV Klausdorf sowie 

einem Vertreter der Stadtverwaltung 



Der Runde Tisch Breitensport sollte wenigstens einmal im Jahr zusammenkommen. Die Beteiligten 

können darüber hinaus bei Bedarf weitere Treffen anregen. Organisation und Geschäftsführung 

liegen bei der Verwaltung. 

Der Runde Tisch ist naturgemäß kein Beschlussgremium. Seine Ergebnisse fließen in die 

Willensbildung der Selbstverwaltung ein. Eine Erweiterung durch weitere Akteure im Sport kann 

durch den Fachausschuss umgesetzt werden. 

Die Verwaltung wird gebeten, einen Vorschlag für eine Geschäftsordnung zu erarbeiten. 

Diese wird dem Ausschuss für Soziales, Jugend und Sport zur Beschlussfassung vorgelegt. 

Über Vorschläge zur Sitzungsleitung entscheidet der Ausschuss. 

Die Verwaltung lädt zu den Sitzungen ein und hält Ergebnisse in einem Kurzprotokoll fest. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Volker Sindt 

Fraktionsvorsitzender 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                       5.3.2024 

 

Ausschuss für Soziales, Sport und Kultur   

Herrn Vorsitzenden Yavuz Yilmaz 

c/c Herrn Bürgermeister Thomas Hass 

Rathaus 

 

 

Betrifft:  

Sitzung des Ausschusses für Soziales, Sport und Kultur am 19.3.2024 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,  

für die SPD-Fraktion bitte ich um die Aufnahme eines Tagesordnungspunktes                              

„Runder Tisch Breitensport- Antrag der SPD“  

Hierzu werden wir in diesen Tagen einen Sachantrag stellen. 

Vielen Dank und freundliche Grüße! 

 

Volker Sindt 

Fraktionsvorsitzender 

 

 



 


